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РИТМЫ
КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ
о

Созданы
новые крутки

Состоялось заседание комите-

та ВЛКСМ производственного

объединения «Ленинградсла-
нец». Рассмотрен вопрос о ком-

плектовании кружков комсо-

мольской политсети. В основе
всей работы в системе комсо-

мольского политпросвета в

этом году лежит выполнение
постановления ЦК ВЛКСМ
«О задачах политической уче-

бы  комсомольцев и  молодежи

ИЗУЧАТЬ ОПЫТ
ПЕРЕДОВИКОВ

На шахте «Ленинградская»
сложилось тяжелое положение

с подготовкой горных вырабо-
ток. Большинство проходческих

коллективов не только не вы-

полняют планы, но и допусти-

ли большую задолженность.

Даже самоотверженный труд

бригад, которыми руководят из-

вестные мастера проходки И. Я.
Яковлев, Н. Ф. Тимофеев, И. И.
Марин, М. А. Семенов, не мо-?

жет сколько-нибудь существен-

но влиять на общее положение

дел.

Отдел труда и заработной
платы производственного объ-
единения «Ленинградсланец»
решил внимательно изучить ра-

боту проходчиков, выявить

сильные и слабые стороны в

организации труда и все луч-

шее рекомендовать для распро-

странения.

Бригады И. Я. Яковлева и

В. И- Боцарева работают в

одинаковых условиях. Только
первый из этих коллективов за

полгода прошел сверх плана

225 погонных метров горных

выработок, а второй не спра-

вился с заданием на 336 мет-

ров. Работники объединения
провели хронометраж смен. В
частности, выявился такой
факт, что в сборном штреке

бригада Боцарева затрачивает

больше, чем бригада Яковлева,
на первый цикл на 109 минут,

а на последующий — 66,

Внимательно изучены причи-

ны, влияющие на рабочий ритм,

сделаны выводы. Вскоре с дан-

ными, полученными при изуче-

нии работы коллективов, будут
ознакомлены бригадиры, на-

чальники участков, специали-

сты всех шахт объединения. И,
несомненно, опыт передовой
бригады Яковлева найдет при-

менение в других коллективах,

послужит ускорению горнопро-

ходческих работ.

На каждом промышленном
предприятии, в каждом трудо-

вом коллективе есть свои пере-

довики производства, есть лю-

ди, чей богатый опыт, знания

могли бы принести большую
пользу. Надо только собрать
все ценное по крупицам, доне-

сти его до каждого члена кол-

лектива.

Именно так поступают на

цементном заводе, шахтах № 3
и имени С. М. Кирова, сланце-

перерабатывающем заводе и

на некоторых других предприя-

тиях. В школах передового

опыта и коммунистического
труда постоянно пропагандиру-

ется опыт передовиков и нова-

торов производства, принима-
ются меры для его широкого

распространения.

По инициативе городского

отделения общества «Знание» в

первичных организациях обще-
ства созданы секции - пропаган-

ды опыта новаторов и передо-

виков. Они отбирают все самое

лучшее, что есть в подразделе-

ниях предприятий, особенно в

бригадах — первичных ячейках
коллектива,  а  также    отдель-

ных передовиков, знакомят с

их достижениями всех трудя-

щихся.

На цементном заводе подго-

товили специальный информа-
ционный листок об опыте ра-

боты экскаваторщика цеха

карьера О. Я. Антонова, в кото-

ром обстоятельно рассказано
о приемах и методах труда пе-

редовика.

В выпусках    стенных    газет

шахты имени С. М. Кирова по-

мещали    материалы о лучших

шахтерах    А.    Ф.    Степанове,
•   В. И. Хомета и других.

Много внимания обобщению
и передаче опыта уделяют на

сланцеперерабатывающем за-

воде: стенные газеты, переда-

чи заводского радио постоян-

но рассказывают о тех, кто

идет впереди, о том, какими

путями коллектив или отдель-

ный труженик добивается ус-

пеха.

Все это играет большую роль

в выполнении главной задачи,

которая четко сформулирована
в девизе социалистического со-

ревнования десятой пятилетки

«От высокого качества работы
каждого — Ч( высокой эффек-
тивности труда коллектива!».

Однако далеко не везде опыт

новаторов и передовиков про-

изводства широко распростра-

няют и применяют. Партийные,
профсоюзные организации, ру-

ководители предприятий мало

внимания уделяют этому важ-

ному фактору в борьбе за по-

вышение эффективности произ-

водства, производительности
труда, за улучшение качества

продукции. Чем иначе объяс-
нить, что в строительном тре-

сте № 63, на комбинате «Строй-
деталь», на регенератном заво-

де и некоторых других пред-

приятиях рядом с передовыми

коллективами, рабочими есть

отстающие, есть невыполняю-

щие нормы, допускающие

брак?

На Х-КУ съезде КПСС под-

черкивалась необходимость ши-

ре развивать социалистическое

соревнование и движение за

коммунистическое отношение к

труду, поддерживать и распро-

странять передовой опыт, дея-

тельность изобретателей и ра-

ционализаторов. Это должно

способствовать успешному вы-

полнению задач десятой пяти-

летки, планов строительства
коммунистического  общества.

Коллектив специализированных мастерских районного объеди-
нения «Сельхозтехника» ремонтирует тяжелые тракторы Т-100, ко-

торые используются на мелиорации земель во многих районах
области.

Девять лет работает в мастерских на сборке задних мостов

трактора Т-100 слесарь Анатолий Иванович Кравченко. Он еже-

дневно выполняет норму ко НО процентов, награжден знаком

«Победитель соревнования 1975 года».
НА СНИМКЕ: А. И. Кравченко.                  Фото О. Германа.

В ДНИ ПРЕДПРАЗДНИЧНОЙ ВАХТЫ
В производственном объедине- форят». Она завершила августов-

нии грузового автотранспорта все окий план на 163 процента. С опе-

автоколовны и бригады шоферов режением графика работают на

готовятся достойно встретить 'этой/ же стройке бригады водите-

впервые отмечаемый в этом году лей Ф. М. Быстрова и А. Т. Зве-
День работников автомобильного рева,

транспорта.                                           Водители автоколонны № 4  об-
Коллектив автоколонны № 1, об- служиваадт предприятия торговли,

служ'ивающий строителей комбина- общественного питания, мясоком-

та «Фосфорит» и дорожников, за- бинат и хлебокомбинат. Они вы-

вершил план августа по перевозке полнили августовский план грузо-

грузов в тоннах на 103,1 процента, вых перевозок в тоннах на 148
Всего сверх плана он перевез 9.800 процентов. Здесь высокопроизво-

тоня груаов.                                       дительно работает бригада  шофе-
В этой автоколонне высокой вы-  ров О. Ф. Чернышевой,

работки достигла    бригада шофе-      Перевыполнили        августовский
ров Г. И. Тимофеева, работающая   план прузооборота бригады М. М.
на строительстве комбината «Фос-  Михайлова, И. П. Семенова.
тинишипишишшншицшшициццшттииттннцишиииишнши

КОРМА-ЗАБОТА   ГЛАВНАЯ

ВЕСОМЫЙ ВКЛАД ШЕФОВ
■    Ежегодно хорошо помогают   за-   лами запасено в совхозе «Родина»
готавливать    корма    коллективам  750 тонн сена при плане  1.080,
совхозов    их шефы — рабочие   с

пром ыш ленн ы х предпри ят и й ..

Давняя дружба связывает тру-

жеников совхоза «Родина» с кол-
лективом завода «Сланцы». Ны-
нешним летом они должны были
заготовить 650 тонн одного только
сена. С этим заданием справились

еще в конце августа. А сейчас на
дальних покосах сушат сверхпла-

новое сено. Близки к выполнению
задания   шахтеры города. Их си-
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По району: 58 94 70 218640 35

Было в 1975 г.     60 89 97 258400 33

Внесли свой вклад и рйботникн
горбыткомбината. Выезжая в свои

выходные дни, они высушили и

заготовили. сена в полтора раза

больше положенного — 62 тонны.

Отлинно работал на полях сов-

хоза «Родина» и небольшой кол-

лектив треста «Сланцымежрай-
газ». Перед ним стояла задача за-

готовить пять тонн сена, а они за-

готовили 12.
Добрые взаимоотношения уста-

новились между работниками сов-

хоза «Сланцевский» и трудящими-

ся цементного завода. На полях

этого хозяйства ежегодно с начала

заготовки .кормов и до поздней
осени трудится специально выде-

ленная группа цвментников. Кроме
того, в выходные дни проводятся

массовые выезды. В результате на

счету коллектива уже 220 тонн

высушенного сена.

Но, к сожалению, не все шеф-
ствующие организации так добро-
совестно отнеслись к укреплению

кормовой базы совхозов района. К
примеру, всего по одной тонне сена

из 10 запланированных заготови-

ли коллективы асфальтового заво-

да и хлебозавода.

в свете решений XXV съезда

КПСС». Чтобы лучше изучать

материалы форума коммуни-

стов нашей страны, созданы

новые кружки «Актуальные во-

просы политики КПСС» и «По-
литика КПСС — марксизм-

ленинизм в действии». Вести их

будут опытные пропагандисты.

На заседании комитета обсу-
жден также вопрос о посещае-

мости школы работающей мо-

лодежи.

Подготовка
к собранию

Во всех организациях

ВЛКСМ завода «Сланцы» в

эти дни идет подготовка к Все-
союзному комсомольскому со-

бранию под девизом «Твой лич-

ный вклад в достойную встречу

60-летия Великого Октября».
С 13 сентября комсомольцы

встанут на ударную вахту в

честь этой знаменательной да-

ты. Молодые химики пересмат-

ривают сейчас личные ком-

плексные планы и берут более
напряженные социалистические
обязательства.

Отчитываются
секретари

В комсомольских организа-
циях шахты имени С. М. Киро-
ва проходят отчетно-выборные
собрания. Все члены ВЛКСМ
на участке сортировки едино-

гласно проголосовали за то,

чтобы секретарем еще на год

остался Юрий Родзян. Он кан-

дидат в члены КПСС, с обязан-
ностью своей справляется ус-

пешно.

Комсомольцы отдела главно-

го механика выбрали секрета-

рем своей организации Ларису
Дёмину. На шахте она работа-
ет только год, но показала се-

бя активной общественницей
— вела шефский сектор в ко-

митете ВЛКСМ шахты имени

С. М. Кирова.

Номсомольсное
бюро   качества

В филиале швейного объеди-
нения «Маяк» создано комсо-

мольское бюро качества. В его

состав входит десять предста-
вителей от каждой бригады.
Председателем комсомольского

бюро качества избрана канди-

дат в члены КПСС Ирина Ко-
шелева. На первом заседании

члены бюро познакомились с
положением, которое разрабо-
тал комитет ВЛКСМ совместно

с администрацией филиала.
Чтобы повысить качество про-
дукции, комсомольцы решили

заполнять экран, в котором от-
разятся все сигналы, поступаю-

щие от контролеров отдела тех-

нического контроля. Эти дан-
ные будут учтены при подведе-
нии итогов соревнования на

лучшую комсогруппу.

Приходит на шахту

молодеть
Каждую осень на шахту «Ле-

| нинградская» приходит много

молодежи. В этом году сюда

поступили работать 36 выпуск-

ников городского профессио-
нально - технического училища
№ 15. С каждым из них бесе-
дуют в комитете ВЛКСМ. Ком-
сомольцы-активисты выясняют,

чем хотят заниматься молодые

специалисты, какое обществен-
ное поручение можно им дать.

Сейчас на шахте деятельно

готовятся к традиционному

Дню молодого рабочего. .

Равнение
на передовых

Комсомолец Леонид Василь-
ев из совхоза «Старопольский»
не новичок на жатве. Его имя

всегда называют в числе луч-

ших механизаторов. Нынче на

комбайне «Нива» он убрал зер-

новых 54 гектара и намоло-

тил 90 тонн. Вся молодежь сов-

хоза держит равнение иа пере-

дового комсомольца, старается
трудиться так же, как он.
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ПЛАНЫ,  РИТМ,  КАЧЕСТВО
ИТОГИ РАБОТЫ ПРОМЫШЛЕННОСТИ ГОРОДА ЗА АВГУСТ  И ВОСЕМЬ МЕСЯЦЕВ

РУБЕЖИ   197 6   ГОДА
ТРУДЯЩИЕСЯ ГОРОДА

ОБЯЗАЛИСЬ:
—   выполнить план объема

производства продукции к 26
декабря;

—   выпустить дополнительно

продукции на 2 миллиона 280
тысяч рублей;

—  годовой план реализации

продукции выполнить к 27 де-

кабря, реализовать ее сверх

плана на 1 миллион 900 тысяч

рублей;

—   перевыполнить годовой
план роста производительности

труда на 1 процент;

—   обеспечить прирост объе-
ма промышленного производст-

ва в основном за счет повыше-

ния производительности труда;

—  за счет снижения себе-
стоимости промышленной про-

дукции добиться экономии 500
тысяч рублей.

ИДУТ ВПЕРЕДИ
ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОД-

СТВА         ПРОМЫШЛЕННОЙ
ПРОДУКЦИИ ПО ИТОГАМ
АВГУСТА:

мясокомбинат (105 процен-
тов) _ директор О. В. Волков,
секретарь партийной организа-
ции В. С. Онищенко, председа-
тель месткома профсоюза В. М.
Васильев, секретарь комсомоль-
ской организации О. Шеляев-
ский;

С НАЧАЛА ГОДА:
мясокомбинат     (117   цроцен-

тов);
консервный завод (114 про-

центов);                                __

ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-
ДУКЦИИ:

филиал швейного объедине-
ния «Маяк» (109 процентов) —

директор Н. М. Бойков, секре-
тарь партийной организации
А. А. Хара, предаедатель мест-

кома профсоюза Н. Т. Савости-
на, секретарь комсомольской
организации Л. Михайлова;

С НАЧАЛА ГОДА:
мясокомбинат (.1 15 процен-

тов);
ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-

СТИ ТРУДА:
мясокомбинат (109 процен-

тов);
ПО ПРОИЗВОДСТВУ ТО-

ВАРОВ КУЛЬТУРНО-БЫТО-
ВОГО НАЗНАЧЕНИЯ И ХО-
ЗЯЙСТВЕННОГО  ОБИХОДА:

лесхоз (125 процентов)— ди-

ректор Б. П. Гавртлов, секре-
тарь партийной организации

Г. Г. Никитин, председатель

месткома црофсоюза В. В.. Ме-
лехова, секретарь комсомоль-

ской организации О. Кондрать-
ева;

С НАЧАЛА ГОДА:
лесхоз ОН! процентов);
лесокомбинат (104 процента).

ПОВСЕДНЕВНОЕ ПРАВИЛО
Во всех цеха!Х филиала швей-

ного объединения «Маяк» ши-
рится соревнование за доороч-
ное'завершение годового плана
и повышенных социалистиче-

ских обязательств. В августе

план (реализации продукции пе-
ревыполнен на 30.000 рублей, в

оентя.бре также повседневно
растут трудовые результаты.

В числе передовых швея-мо-
тористка бригады № 1 А. Ф.
Малявко. Она выполняет омен-
ную норму на 127 процентов.

На пошиве курток из ткани
«болонья»        швеи -мотор истки

Т. В. Лупкьянова и Н. В. Гар-
маш выполняют норму соответ-

ственно на 138 и 121 'процент.

На 1 15 — 120 процентов вы-
оолияет нормы выработки
швея-мотористка кандидат в

члены КПСС Ирина Кошеле-
ва (на снимке).

В закройном цехе также мно-
го передовиков соревнования.

Это настилыцица тканей Н. И.
Журавель и комплектовщица

кроя В. А. Васильева. Еже-
дневно перевыполнять норму

на 20 —26 процентов стало их

повседневным правилом.

Фото О. Германа.

ОТСТАЮТ
ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОД-

СТВА         ПРОМЫШЛЕННОЙ
ПРОДУКЦИИ ПО ИТОГАМ
АВГУСТА:

кирпичный завод (78,4 про-
цента, отставание составляет

30 тысяч рублей) — директор

В. П- Винокуров, секретарь

партийной организации М. И.
Туренков, и.- о. председателя

месткома профсоюза Л. И.
Ильина, секретарь комсомоль-

ской организации А. Старате-
лев;

комбинат          «Стройдеталь»
(98,3 процента, отставание со-

ставляет 10 тысяч рублей) — ,

исполняющий обязанности ди-;

ректора Г. М. Пузыренко, сек-
ретарь партийной организации
Н. Ф. Путиков, председатель

завковга профсоюза Н. А. Зай-

цев, секретарь комсомольской

организации А. Катушкин;
С НАЧАЛА ГОДА:
кирпичный завод (88,3 про-

цента, . отставание 126 тысяч

рублей) ;

цементный завод (98,8 процен-

та, отставание 184 тысячи руб-
лей);

комбинат          «Стройдеталь»
(97,9 процента, отставание 113
тысяч рублей) ;

ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-
ДУКЦИИ ПО ИТОГАМ АВГУ-
СТА:

сланцеперерабатывающий за-

вод «Сланцы» (99 процентов,

отставание 40 тысяч рублей) —

директор Ю. И. Беляяин, сек-

ретарь парткома Н. Ф. Нечаев,
(председатель завкома проф-
союза А. П. Буглннияа, секре-

тарь         комитета         ВЛКСМ
А. Азубков.

ИТОГИ   АВГУСТА   И
ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
ГОРОДА
ВЫПОЛНИЛА ПЛАН:
по объему производства про-

мышленной продукции: августа

— на 101,2 процента, что пре-

вышает плановое задание на

136 тысяч рублей, с начала го-

да — на 101,4 процента, сверх

плана выработано продукции

на 1.295 тысяч рублей. Объем
производства продукции к со-

ответствующему периоду про-

шлого года составил 98,4 про-

цента, что на 2.779 тысяч руб-
лей меньше    достигнутого-   за

МЕСЯЦЕВ
.восемь      месяцев    1975    года;

по    реализации    продукции:

августа — на 101,5 процента,

или на 178 тысяч рублей боль-
ше планируемого, квартальный
— на 66,3 процента, с начала

года — на 101,-3 процента, или

на 1.237 тысяч рублей больше
планируемого, к соответствую-

щему уровню прошлого года —■

на 98,4 процента;
по производительности тру-

да: августа — на 100,2 про-

цента, с начала года — на 100,8
процента, или выработка на од-

ного работающего на 6 рублей

больше планируемого, к соот-

ветствующему периоду прошло-

го года — на 99,2 процента.

Прирост промышленного про-

изводства за счет повышения

производительности труда со-

ставил 57,1 процента;

по производству товаров

культурно - бытового назначе-

ния и хозяйственного обихода:
августа — на 101 процент, что

на 2 тысячи рублей больше за-

планированного, с начала года

— на 103 процента, что на 49
тысяч рублей больше заплани-

рованного, к соответствующему

периоду прошлого года — на

119 процентов.

В этом году промышленность города не укладывается в рас-

четные темпы прироста объема производства по сравнению с про-

шлым годом. Большое отставание у кирпичного завода (89,1 про-
цента), молочного завода (59 процентов), комбината «Стройде-
таль» (91,6 процента). В числе снизивших объем производства

идет я регенератный завод. Отставание, правда, невелико — 0,1
процента к уровню августа 1975 года, но тем не менее это —

отставание. Между тем, предприятие нынче работает стабильно,
не имело таких срывов, как, допустим, комбинат «Стройдеталь»
или кирпичный завод. Что же повлияло на снижение валового

производства продукции, есть ли возможность если не перекрыть
прошлогодний уровень,- то хотя бы не отступать от достигнутого?
С этими вопросами редакция обратилась к директору регенерат-

ного завода Г. Н. Лантову.

КАК РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ?
НАШЕ   ИНТЕРВЬЮ

— Снижение объема произ-
водства продукции по сравне-

нию с достигнутым за 8 меся-
цев 1975 года невелико: оно
выражается в нескольких тыся-

чах рублей. Но и не беспо-
коить это не может. Спад вы-
зван изменениями в номенкла-

туре изделий цеха спортивной
обуви, которыйдает свыше 80
процентов заводского объема
продукции. В прошлые годы
цех выпускал в основном ке-

д№ С весны 1975 года торгую-
щие организации стали отказы-

ваться от баскетбольных боти-
нок, возрос спрос на сандалии.
Это резко оказалось на наших

делах. Судите сами: пара кед
стоит четыре рубля, а пара сан-

далий — лишь рубль. Пред-
приятие не может достичь про-
шлогоднего уровня, так как
нынче средняя цена спортивной
обуви, выпускаемой цехом,
оказалась значительно ниже
той, что была в 1975 году. И
это несмотря на то, что по но-
менклатуре произошло увели-

чение на 3,7 процента в сравне-
нии с достигнутым в прошлом

году.

Очень трудно заранее пред-

видеть спрос на обувь. Изуче-
нием потребностей занимается
научно - исследовательский ин-

ститут, есть специальный отдел

в нашем объединении «Крас-
ный треугольник». И тем не ме-

нее мы часто работаем как бы
вслепую. Составляется произ-

водственный план на год. Мы
готовимся к выпуску опреде-

ленного количества обуви, под

это нам выделяют сырье и ма-

териалы. Однако торговые ор-
ганизации имеют право за 45
дней до окончания квартала

отозвать свои наряды из-за от-
сутствия спроса. Такие случаи
были и в' прошлом году, и нын-
че. А производство у нас не
столь маневренно, чтобы мы
могли оперативно переключить-

ся на выпуск другой продук-
ции, нужной для населения и

выгодной  для  нас.
Ограничены и производствен-

ные возможности завода. На
1 января этого года мощность

цеха составляла 8 миллионов

800 тысяч пар обуви. Нам да-

ли годовой план 8 миллионов

700 тысяч, то. есть почти пре-

дел. За 8 месяцев мы перевы-
полнили свою программу на

200 тыоян пар. Но, как я уже
говорил, средняя стоимость

обуви снизилась.

Подобное может произойти
и на будущий год, и через год.

Необходимо иметь резерв обо-
рудования, площадей. Однако
создать какие-то дополнитель-

ные мощности мы не можем.

Все упирается в слабую энер-

гетическую базу завода. Сей-
час подключение каждого

электромотора или станка ос-

ложняется целым рядам энер-

гетических  проблем.
По плану развития предприя-

тия у нас должна -быть по-
строена мощная подстанция,

комплекс сооружений котель-

ной. Нам необходимо иметь

отдельный адмияистративно-

бытовой корпус, чтобы освоить

для .производстенных нужд те

помещения, которые сейчас за-

няты административными орга-
нами. Но пока не будет созда-

на надежная и мощная энер-

гетинеская база, вое планы и

замыслы останутся только в

мечтах.
Котельную строит трест

№ 63. Монтажники в короткий
срок собрали корпус, подгото-

вили все для монтажа обору-
дования. Есть и оборудование.
Его установка намечается на

октябрь. Но в этот комплекс

входят и хранилище тоилива, и

очистные сооружения, и все-

возможные подземные комму-

никации. Кроме того, мы не

можем пустить в строй котель-

ную, пока не будет готова под-

станция. Так что дел немало.

А тресту дают по нашему объ-
екту такую маленькую про-

грамму, что сдача котельной
может растянуться еще на год,

а то и больше. Но строители
не справляются и с запланиро-

ванными объемами, считая
объект второстепенным. Нын-
че они намечены освоить из
1 миллиона 700 тысяч рублей
всего 1 миллион 200 тысяч.

Интервью вел

В. САЛОВ.

В ХОРОШЕМ
ТЕМПЕ   1

Горняки шахты имени С. М.
Кирова в хорошем темпе начали

трудовой календарь сентября: за

первые шесть календарных дней
они выдали на-гора 598 тонн

сверхпланового сланца.

Неплохо идут трудовые дела на

первом и втором горных участ-

ках. Добычная бригада А. Ф. Ни-
кулина сверх плана выдала на-го-

ра 82 тонны, А. Ф. Федорченко—

58, Н. С. Носова ^- 171, А. В.
Смирнова — 44, В. В. Никифоро-
ва— 198, В. Д. Кузьмина — 93.
Это лидеры соревнования.

Среди проходчиков с опереже-

нием графика на 11 погонных

метров трудится бригада Г. Г.
Михайлова.

; с. Куприянова,
участковый нормировщик

шахты имени С. М. Кирова.

ПОКА
БРИГАДИР

В ОТПУСКЕ
Коллектив механического цеха (

комбината «Стройдеталь» стре-

мится досрочно завершить годо-

вой план по внедрению новой тех-

ники и ремонту технологического

оборудования. Заслуженным, тру-

довым уважением здесь пользует-

ся бригада по внедрению новой
техники, которой руководит вете-

ран предприятия А. И. Антипов.
Нынче она внедрила много техни-

ческих новшеств в формовочном

цехе, на полигоне железобетон-
ных изделий, в цехе ячеистых

бетонов. В августе бригада вы-

полнила план на 120 процентов

при хорошем качестве монтажных

работ.
Сейчас А. И. Антипов находит-

ся в отпуске, и его заменил один

из лучших слесарей бригады
А. И. Коноплянников. Он успеш- /•

но справляется с порученным де-

лом.

На 110 — 120 процентов вы-

полняют 'сменные нормы ремонт-

ные бригады М. М. Никандрова и

Г. А. Иванова.
А. СОКОЛОВ.

План    реализации    перекрыт
Коллектив городского молочного завода напряженно трудился

в августе: план реализации он выполнил на 109,5 процента и

выработал на 38.700 рублей сверхплановой молочной продукции.

В социалистическом соревновании два квартала подряд зани-

мала первое место бригада творожного цеха, где высокой произ-

водительности труда достигли рабочие А. Г. Андрейчик, 0. П.
Шведова, 3. В. Сивенкова.

На фасовке молочных продуктов лидируют рабочие А. Г. По-
добед и Н. П. Васильева.
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СЭ ХОРОШЕЕ помещение пере-

'-^ селился Старопольский пром-

товарный магазин. И план товаро-

.оборота он перекрывает: вместо

18 в месяц выходит 22 — 23 тыся-

чи рублей. Но вот настроение у

молодых специалистов-продавцов
Г. И. Ваулиной и В. М. Михайло-
вой совсем  нерадостное' Уверены

На к   вас   обслутивают?

ПАРАД ЛУЧШИХ
И   РЕАЛЬНОСТЬ
ОТСТАЮЩИХ
они, что в состоянии сделать боль-
ше, лучше обслужить сельчан.

^ Мало дают нам товара. Вот
привезла я пять пар мужской обу-
ви. Разве этого достаточно для
такого большого населенного
пункта? Ведь мы обслуживаем не
только старопольцев, но и жите-
лей близлежащих деревень. По-
стоянный спрос на детскую обувь,
а у нас ее нет. Просила в райма-
ге, ведь там она стоит, а у нас
быстро бы разобрали, особенно
перед началом учебного года, од-
нако мне отказали. Да и на базе,
если сама не позвонишь, не побес-
покоятся сообщить, какой товар
появился. Шифер' закажешь, заяв-
ка неделю —две пролежит, и сов-

сем не потому, что его нет, про-
сто такое отношение к нам. Толь-
ко план и опрашивают, — расска-
зывает Г. И. Ваулина.

С переездом на новое место
в промтоварном магазине внедря-
лось самообслуживание. В райпо
по этому прогрессивному методу
работают только крупные магази-
ны, многие уже накопили опреде-

ленный опыт. Но молодых специа-
листов из Старополья никуда по-
учиться не послали. Правда, при-
ехал товаровед, помог разложить
товар. До остального доходили
сами.

—  А мы бы не прочь поучиться,

— говорила Галина Ивановна. —

Да собирают нас редко. Было бы
хорошо послушать, как работает
Выскатский промтоварный мага-
зин, с которым мы соревнуемся,

узнать, кто из нас занял ведущее
место или в чем недорабатывает.
Но места не определяют. И над
обязательствами мы тоже не ду-
маем: позвонили, спросили, что
нам записать. Разве вот так сразу
скажешь? Потом привезли уже го-

товые обязательства, сказали:

«Соревнуйтесь». И все.
—  Не выполняют ваши заявки,

лющи уже не стали ничего и зака-
зывать. На базу лучше не ездить:
просишь товар как будто себе, —

сетует заведующая Л. А. Лебе-
дева.

Недавно в редакцию прислали

жалобу на Гостицкий продукто-
вый магазин. Исполняющая обя-
занности председателя райпо А. П.
Никитина на нее ответила, что с
работниками магазина Л. Ф. Гри-
горьевой и Н. Ф. Галдиной прове-
дена разъяснительная- беседа. Од-
нако до проверки — эффективно-
сти этой -беседы— дело не дошло. А
в магазине у продавцов по-преж-
нему грязные куртки, в помещении
много мух, хлеб и другие продук-
те ничем не прикрыты. Речь о со-
циалистических обязательствах
вызвала улыбку у исполняющей
обязанности заведующей магази-
ном Н. Ф. Галдиной:

—   Присылали их... Где-то бы-
ли... С кем соревнуемся? Не знаю.
ИТАК, из рассказа продавцов

стали ясны большие недостат-
ки в работе торгующих организа-
ций райпо. Их порождает поверх-

ностное отношение к заявкам ма-
гавинов. отсутствие какой бы то ни

было взаимопомощи в работе ма-

газинов, трудового соперничества,

должного контроля работников
правления. Не удивительно, что за

первое полугодие из 73 торговых
предприятий 38 не выполиили сво-
его производственного задания.

Как объясняют причины этого?
Твердого ответа на этот вопрос

нет, так как анализа как таково-

го не было. Собрали членов проф-
союзного комитета; работникам
магазинов, автолавок, которые

оправились с заданием, вынесли

благодарности, решили присвоить

звания «Лучший по профессии»,
ударника коммунистического тру-

да. Словом — парад, а рядом —

более половины отстающих, о ко-

торых — ни слова.

Речь не случайно зашла о проф-
союзном комитете, которому место

у руля руководства организацией
отведено важное — способ-

ствовать выполне-

нию и перевыпол-

нению производ-

ственных заданий,
воспитывать у

людей коммуни-

стическое отноше-
ние к труду, быть
непримиримым к

недостаткам и

.учить этому дру-

гих, организовы-

вать действенное
соревнование и

контролиро в а т ь

ход трудового со-

перничества. В райпо этого нет.

Обязательства вот уже не пер-

вый год — и об этом уже не раз

шла речь — пишут ответственные

за соревнование лица, хотя ини-

циатива должна быть в руках са-

мих работников магазинов. Итоги
«соревнования» подводятся толь-

мо по основным показателям: вы-

полнил ли магазин план товаро-

оборота, кооперации. Обходят
при этом достижения в повыше-

нии культуры, качества обслужи-
вания, в учебе, повышении квали-

фикации. Места в соревновании

не определяются, значит и нет

сравнения результатов, за счет че-

го тому или иному магазину уда-

лось повысить срои показатели.

— Если присуждать места, нуж-

но денежное поощрение, а на это

у нас средств нет, — так обосно-
вала свою позицию инструктор по

соревнованию, заместитель пред-

седателя комитета профсоюза рай-
по Л. Н. Булочникова.

По-видимому, здесь далеки от

понимания, что, помимо матери-

альных стимулов, есть еще и мо-

ральные. Над этим стоит заду-

маться. Одному инструктору, безу-
словно, не под силу организовать

во всем райпо трудовое соперни-

чество. Нужен крепкий актив, за-

нимающийся проверкой, анализом,

оказывающий помощь работе ма-

газинов.

После мритического выступле-

ния в газете «Знамя труда» по по-

воду организации соревнования в

райпо (оно было опубликовано 19
августа 1975 года) такие помощ-

ники были выбраны. И сейчас
Л. Н. Булочникова пыталась уве-

рить, что они па самом деле рабо-
тают: бывают в магазинах раз в

месяц, выезжают на : места и по-

могают принять реальные социа-

листические обязательства, прове-

ряют, как выполняют заявки про-

давцов на товары, заботятся, что-

бы они  были  выполнены...

Но о таких визитах не знают ни

в Старопольском, ни в Кологрив-
ском, ни в Гостицком магазинах.

Работники этих предприятий тор-

говли не против, чтобы слова

Л. Н. Булочниковой оказались ре-

альностью, чтобы у них действи-
тельно был куратор, который ин-
тересовался бы их заботами, с ко-
торого также спросили бы и за
несвоевременное выполнение зая-

вок или вообще за невыполнение,

низкую координацию работы ма-
газинов. Это будет возможно
только в том случае, если в райпо
партийная и профсоюзная органи-

зации будут работать с долж-

ным анализом дел, серьезно отно-

ситься к вопросам трудового со-

перничества, а не пускать все это

на самотек.

В. КАРАСЕВА.

Все обещают...
В феврале в промтоварный

магааин деревни Новоселье со

склада райпо было завезено 5
сервантов. В каждом не хватало

больших стекол. Так как про-

давцы уверили, что стекла бу-
дут, серванты раскупили.

Но вот уже сентябрь, а мы

все ходим в магазин, звоним в

торговый отдел райпо, однако

ничего, определенного не слы-

шим: все лишь обещают разоб-
раться...

Е. ЮРКОВА.
д. Заовражье.

По следам
неопубликованных
писем

Жители Кушельского переул-

ка тт. Максимов, Глубоков,
Феофанов, Сергеев и другие пи-

сали, что длительное время не

могут добиться радиофикации
домов, хотя три месяца назад

своими силами вырыли тран-

шею под кабель, установили

столбы для проводов, надеясь,

что в ближайшее время радио

заговорит. Время идет, может

засыпать траншеи, пропадет и

наш труд, а результатов ника-

ких.

Как сообщила в ответ на жа-

лобу начальник Слаицевского
районного узла связи Л. Р.

Трофимова, дома по Кушель-

оиому переулку радиофициро-
ваны.

-Окно    ГАИ

РЕЙД „СВЕТОФОР"
В пятницу вечером пост ГАИ,

что на развилке дорог, ведущих

в Б. Луики, на первый район
шахты «Ленинградская», напо-

минал штаб какого-то солидно-

го подразделения. Собственно
говоря, это и был штаб по

проведению очередного рейда
«Светофор». Помимо работай-'
ков Госавтоинспекции, в нем

участвовало более сорока их

доброволъньих помощников —

дружинников. В их распоря-

жении были автомашины раз-

личных марок, мотоциклы. Си-
лы были расставлены с таким

учетом, чтобы перекрыть основ-

ные участии в городе и районе,
по возможности проверить

больщинство транспорта, появ-

ляющегося в вечерние часы на

улицах города и дорогах райо-
на. Руководили рейдом началь-

ник Сланцевской ГАИ В. А.
Андреев и председатель город-

ского штаба добровольных на-

родных дружин В. Н. Решет-
кин.

.Нарушителей правил движе-

ния было задержано в тот ве-

чер немало. Кто-то превысил

скорость, кто-то нарушил пра-

вила обгона или проезда пере-

крестка и т. д. Это серьезные

нарушения, которые могут

привести к печальным последст-

виям. Поэтому дружинники

строго опрашивали с водителей
автотранспорта за любое не-

правильное действие.
Оистематически проводимая

.работа по контролю за безопас-
ностью движения приносит по-

ложительные результаты. Тран-
опортная дисциплина, это видно

по многим приметам, улучшает-

ся. Но все же нарушители есть.

■Рабочий шахты   «Ленинград-
акая» В.  Харламов   ехал     на

технически   .неисправном мото-

цикле: не было давления возду-

ха   в    шине   переднего   коле-

са, плохо действовал нож-

ной тормоз. Мотоцикл уже пять

лет не представлялся на техни-

ческий осмотр, поэтому он и

находнтоя в таком состоянии.

Тем не менее Харламов поехал

на нем.

Водитель автобиблиобуса от-

дела культуры Александр Пет-
ров вроде бы не нарушил пра-

вила движения. Машина у: него

в порядке. Но ему предстоит

неприятное объяснение и с ра-

ботниками ГАИ, и на работе. В
пятницу вечером он съездил на

казенной машине к закусочной
на улице  1 Мая за пивом.

■В тот вечер не удалось задер-

жать еще одного любителя по-

кататься за государственный
счет. Водитель участка ЛМУ-1

треста «Севзаеэлектромонтаж»
Николай Григорьев выехал ве-

чером на автобусе из гаража

без путевки. Когда хотели про-

верить автобус, Григорьев по-

пытался скрыться, чуть не

столкнулся с проходящим мар-

шрутным автобусам, создал

серьезную аварийную обстанов-
ку. И потом, поставив машину

на место он удрал от работни-
ков 1 АИ в дырку в заборе. С

автобуса были сняты номерные

знаки. В понедельник руково-

дители участка вынуждены бы-

ли иокать попутный тоанспорт,

чтобы отправить на нем рабо-

чих в Киншсепп. Григорьеву
еще придется держать ответ но

последствия его проступка уже

проявились.

И это вполне закономерно.
Немало было уроков, когда по

вине одного нарушителя стра-

дали коллективы, происходили

крупные аварии, стоившие ко-

му-то здоровья, а то и жиэнй.

Чтобы на наших дорогах бы-
ло спокойно, несут   дежурство

работники ГАИ и дружинники.

С. ВОЛОДИН.

Идет Всесоюзный месячник безопасности до-
рожного движения. Тщательно следят дружин-
ники Госавтоинспекции пассажирского автопред-
приятия за техническим состоянием автобусов.
Шофер В. В. Павлов готовится выехать на своем
«Икарусе-255» в рейс по дальнему маршруту.

Общественный автоинспектор, заместитель на-
чальника предприятия П. П. Антонов и инспек-

тор управления ГАИ Леноблгорисполкомов ка-

питан милиции В. В. Желтов проверяют исправ-

ность автобуса, правильность оформления доку-
ментов. Все в порядке. Всеволод Викторович
Павлов — один из лучших водителей предприя-
тия, и у него не может быть иначе. Можно от-

правляться в рейс.
НА СНИМКЕ:    (слева направо) В. В. Желтов,

П. П. Антонов и В. В. Павлов.
Фото О. Германа.

ПИСЬМО    КОММЕНТИРУЕТ    РУКОВОДИТЕЛЬ

О   ГОРОДСКИХ   ДОРОГАХ
Все дороги в городе находятся в ведении

предприятий. Хотелось бы знать, когда их пе-
редадут управлению коммунального хозяйства
горисполкома.

В свою очередь сланцеперерабатывающий за-
вод произвел      на дорогах   ямочный   ремонт.

Дороги, в Сланцевском райо-
не находятся в удовлетвори-
тельном состоянии и эксплуати-
руются линейным управлением

автомобильных дорог (началь-
ник А. Л. Кныш), которое с 1
сентября 1976 года после объ-
единения стало единствен-

ным  «хозяином» районных до-

оформил паспорт и готов к передаче.
П. САМУСЕНКО,

начальник  хозяйственно-бытового цеха,

М. КОБУЗОВ,
бригадир дорожной бригады

завода «Сланцы».

рог.
Городские дороги до настоя-

щего времени на балансе про-
мышленных предприятий: про-
изводствениого объединения
«Ленииградоланец» — 25,8 ки-

лометра, завода «Сланцы» —19
километров и т. д.

Исполком горсовета вошел с

ходатайством в облисполком о

передаче дорог. Они могут быть
примяты при наличии производ-

ственной базы комбината бла-
гоустройства УКХ горисполко-
ма, строительство которой пла-

нируетоя на 1977 —.1978 годы.

Дороги должны быть капиталь-
но отремонтированы в соответ-

ствии с проешно-сметной доку-

ментацией. На содержание их

должны быть переданы числен-

ность трудящихся и лимиты по

труду в соответствии с норма-

тивньми требованиями.

Только при выполиении этих

условий возможна передача ав-

тодорог на баланс управления

коммунального хозяйства гор-

исполкома.

В настоящее время дороги
требуют срочного ремонта и не
могут быть переданы управле-
нию коммунального хозяйства
ториапошкома.

В. РЕШЕТКИН,
первый заместитель предсе-
дателя исполкома Слаицев-
ского горсовета.



ФУТБОЛ; ПЕРВЕНСТВО ОБЛАСТИ

ЛИДЕР ВЕРЕН СЕБЕ-
Очередной тур первенства Ле-

нинградской области по футболу
среди команд первой группы уп-

рочил положение лидирующих

команд.

Наш «Шахтер» принимал на

своем поле лидера первенства об-
ласта — пикалевский «Металлург».
Шахтеры выступили ниже своих

возможностей. Неудачно играл
вратарь Евгений Нефедов, да и за-

щита действовала не лучшим об-
разом. В итоге поражение с су-

хим счетом 0:4. Теперь у «Метал-
лурга» 30 очков, он возглавляет
турнирную таблицу. А шахтеры ли-

шились ч еще двух очков и усугу-
били свое положение в борьбе за

призовые места.

Лужский «Белкозин» в гостях

выиграл у «Водника» (Петрокре-
пость) — 1:0. Выборгский «Аван-
гард» на , своём поле сыграл

вшичью — 0:0 — с «Кировцем»
(Тихвин). Кронштадтский «Маяк»
дома проиграл волховскому «Ме-
таллургу» — 0:1. Кингисеппский
«Фосфорит» принимал «Зарю»
(Кузьмолово). Игра закончилась

мирным исходом — 1:1. ГатчПн-
сКйй «Сельмаш» отказался от иг-

ры с нашим «Хи.микоьм». Ему за-

писано поражениёг Вопрос о даль;

нейш/их играх «Сельмаша» будет
решаться на федерации футбола
облапортаомитета. Сыграны два

матча из другого тура. Пикалев-
ский «Металлург» со счетом 2:1
нанес поражение *МаЯку» (Крон-
штадт). Кингисеппский «Фосфо-
рит» дома проиграл с этим же

счетом «Воднику» (Петрокре-
пость).

Чемпионам Ленинградской обла-
сти среди юношей стал волховский
«Металлург», набравший 18 оч-

ков. Волховчане 33 забили и 8
мячей пропустили в сваи ворота.

Такое же количество очков набра-
ли и юноши «Химика», но у них

худшее ооотношение мячей —

28 — 6, к тому же во встрече с

«Металлургом» они потерпели по-

ражение.
Положение команд на 8 сентября
Команды      И   В Н   П     М     О

«Металлург» 18 13 4    1 42—16 30
(Пикалево)
«Авангард»    16 11 4    1 34—10 26
(Выборг)
«Металлург» 17 11 4   2 30—9   26
(Волхов)
«Шахтер»      17   9 4   4 26—15 22
(Сланцы)
«Химик»         17   8 4   5 23—18 20
(Сланцы)
«Кировец»     17   6 7   4 26—19 19
(Тихвин)
«Белкозин»    17    7—10 29—32 14
(Луга)
«Водник»       18   6 2 10 26—34 14
(Петр окр шость)
«Фосфорит»   18   5 3 10 18—27 13
(Кингисепп)
«Заря»             17 4 3 10 19—33 11
(Кузьмолово)
«Сельмаш»      17 4 1  12 19—52   9
(Гатчина)
«Маяк»            17 1  2 14 14—37   4
(Кронштадт)

И — количество проведенных

матчей; В —одержано побед; Н —

ничья, П —поражение; М —соотно-

шение забитых и пропущенных

мячей; О —количество набранных
очков.

В    СТРАНАХ     КАПИТАЛА

ЮАР. Дым пожарищ стелется в африканских трущобах Кейп-
тауна, вой сирен полицейских и санитарных машин не может за-

глушить автоматные и пулеметные очереди, взрывы гранат...
Тысячи, жителей африканских трущоб, облепивших этот круп-

ный портовый город вблизи мыса Доброй Надежды, приняли уча-
стие в антирасистских -выступлениях, охвативших в эти дни всю
ЮАР. Они потребовали улучшения условий жизни, ликвидации
расовой дискриминации в образовании и труде.

НА СНИМКЕ: в пригороде Кейптауна Ньянга.
Телефото АН— ТАСС

В УЩЕРБ ТРУДЯЩИМСЯ
Опубликованные недавно офи-

циальные данные министерства
финансов Австрии о поступлении

налогов в государственный бюд-
жет за первое полугодие 1976 года
наглядно показывают, что налого-
вая политика в капиталистических
странах проводится в интересах

имущих классов и в ущерб трудя-
щимся массам.

Действительно, увеличение дохо-

дов государственного бюджета
произошло в первую очередь в ре-

зультате роста поступлении от на-

лога с заработной платы. Австрий-
ские рабочие и служащие выпла-
тили по этой статье на 17 процен-

тов больше, чем за тот же период

прошлого года.

Иначе обстоит дело с налогооб-
ложением богатых. В первом по-

лугодии 1976 года поступления в

бюджет от налогов с крупных ак-

ционерных обществ сомратились на

636 миллионов шиллингов, или на

16,3 процента.

По подсчетам венской газеты

«Фольксштимме», за первые шесть
месяцев этого года сумма, выпла-

ченная австрийскими рабочими и

служащими в качестве налога с за-
работной платы, на 75 процентов

превысила сумму, поступившую в

бюджет от налога с предпринима-

телей. Статистические данные лиш-
ний раз разоблачают миф о том,

что в капиталистическом мире пу-

тем государственно-монополисти-
ческого регулирования, можно ре-

шить оововные противоречия этого

общества.
Действительность дала еще одно

яркое подтверждение правильности

выводов, сделанных в итоговом

документе Берлинской конферен-
ции коммувиотичеекмх и рабочих
партий Европы, в частности, выво-

да о том, что реакционные круги

крупного капитала пытаются най-
ти выход из кризиса, ограничивая

демократические и социальные

права народных масс.

Э. БОРОДУЛИН.
(ТАСС).

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

Виктору БЫСТРОВУ
Витя!  Поздравляем  тебя  с   со-

вершеннолетием. Желаем крепкого
здоровья, успехов в труде и боль-
шого счастья в личной жизни.

Папа, мама,
Любаша и бабушка.

Павлу Ильичу
СОЛОВЬЕВУ     '

Сердечно поздравляем    с    юби-
леем. Желаем хорошего   здоровья,

бодрости, счастья.

Коллектив товарищей по работе.

Павлу Ильичу
СОЛОВЬЕВУ

Поздравляем с шестидесятилети-

ем. Желаем крепкого здоровья,

большого личного счастья, успехов

в труде.                       _

Коллектив РО
«Сельхозтехника».

Юлии Тимофеевне
ДОЩИЦИНОЙ

■Поздравляем с юбилейной да-

той. Желаем юрепкого здоровья,

личного счастья и успехов в рабо-
те.

Коллектив СПМК-68.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 1,1 СЕНТЯБРЯ
9.30 — «Умелые руки». Цв. тел.

10.00 — «Для вас, родители!».
10.30 — Музыкальная программа

«Утренняя почта». Цв. тел. 11.00—
«Природа " и человек». Цв. , тел.

11.30 — «Рассказы о художниках».

Заслуженный художник РСФСР
Е. Зверьков. Цв. тел. 12.00 —

Эдуардас Межелайтис. «Лириче-
ские этюды». 12.50 — Телефильм.
13.45 — «Поет Галина Олейничен-
ко». 14.05 — «Василиса Прекрас-
ная». Художественный фильм.
15.15 — «Музыкальный абоне-
мент». Цв. тел. 15.50 — «Здо-
ровье». Цв. тел. 16.20 — Тираж
«Спортлото». Цв. тел. 16.30 —

Концерт. Цв. тел. 17.00 — «1В ми-

ре животных». Цв. тел. 18.15 —

Мультфильм. Цв. тел. 18.30, —

«Америка семидесятых». «Бостон-
ские контрасты». Фильм 3-й. Автор
Вал. Зорин. Цв. тел. 19.00 — Чем-
пионат СССР по футболу. «Ара-
рат» — «Спартак». 2-й тайм. 19.45
— «Чудаки». Художественный
фильм. Цв. тел. 21.00 — «Время».
21.30 — «Сопот-76». Передача из

Польши. Цв. тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 12 СЕНТЯБРЯ

9.30 — «Будильник».      11». тм.

10.00 — «Служу Советскому Сою-

К и н о

.    СЛАНЦЕВСКОИ
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 11

срочно требуются

УБОРЩИЦЫ,
СТОРОЖ.
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Футбольная   команда

«Химик»

производит набор

в детские и юношеские

команды. Принимаются
мальчики и юноши в воз-

расте от 11 до 17 лет.

Запись производится На

стадионе «Химик» с 16 до

19 часов по понедельни-

кам, вторникам и средам.
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зу!-». 11.00 — И. Зюаюкин. «Из-за
девчонки...». Телеспектакль. Цв.
тел. 12.30 — «Сельский час». 13.30
—  «Музыкальный киоск». Цв. тел.

14.00 — «Гамлет Шигровского
уезда». ТелевизисЙный художест-

венный фильм. 15.25 — «Сегодня —

День танкистов». Выступление на-

чальника танковых войск Главного
маршала бронетанковых войск
А. X. Бабаджаняна. Цв. тел. 15.40
—   Концерт. Цв. тел. 16.10 —

Международная панорама. Цв.
тел. 18.15 — Пропрамма мульт-

фильмов. Цв. теЛ. 18.45 — «Со-
ветский Союз глазами зарубежных
гостей». Цв. тел. 19.00 — Между-
народный турнир по хоккею. Сбор-
ная СССР — сборная Канады. Пе-
редача из Торонто. Цв. тел. 21.00
—  «Время». 21.30 — «Ваше мне-

ние». Цв. тел. 22.35 — Программэ
мультфильмов для взрослых. Цг.
тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 11 СЕНТЯБРЯ
9.35 и 10.40 — Учащимся 8-х

классов. История. «Английская
буржуазная революция». 10.00 —

«Экран — учителю». «Изучение ма-

териалов XXV съезда КПСС на

уроках географии». 11.05 — Фило-
софия. «Исторический материализм

как наука». 12.45 — Политическая
экономия. «Экономические законо-

мерности возникновения и станов-

лений социализма». 13.35 —

«Научный коммунизм». Утопиче-
ский социализм. 16.00 — Чемпио-
нат СССР по футболу. «Зенит»
(Ленинград) — «Динамо» (Киев).
Цв. тел. 17.45 — «Гражданин и

закон». Телевизионный журнал.

18.115 — Для детей: мультфильм.
Цв. тл. 18.25 — Концерт для тан-

кистов. Цв. тел. 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. Цв. тел. 19.30 — «Я песню о

Руси сложил». Документальный
фильм. 19.45 — «Мелодии любви».
Фильм-концерт. 21.00 — «Медици-
на — человеку». «Ленинградская
«скорая». Цв. тел. 21.30 — «Рам-
па». Театральная программа. Цв.-
тел.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 12 СЕНТЯБРЯ
17.00 — Международный турнир

по хоккею на цриз газеты «Совет-
окий спорт». СКА (Ленинград)  —

«Химик»   (Воокресенск) .    Цв.  тел.

19.15 — Для детей: «Творчество
юных». Цв. тел. 19.45 — «Одно-
полчане». Телевизионный журнал.

Цв. тел. 20.15 — «По музеям и

выставочным залам». «Выставка
произведений Н. Пирооманишви-
лн в Русском музее». Цв. тел.

20.45 — Концерт. Цв. тел. 21.15 —

«Горизонт». Программа для моло-

дежи. Цв. тел. 22.15 — «Неделя
голубого экрана». Обзор передач

Ленинградского телевидения и от-

веты на письма зрителей.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, Ы  СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». . Урок русского

языка для учащихся XI классов.

9.30 — «Заглянем на кухню!».
10.00 — «Мед. Пасека. Пчела».
14.05 — «Летний сад». Докумен-
тальный фильм. 14.30 — Художе-
ственный телефильм «На даче».

15.00 — Легкоатлетическое много-

борье: ЭССР — Швеция. 15.40 —

Реклама. 18.00 — «Читая книгу

природы». 18.30 — Для детей:
мультфильмы. «Про поросенка, ко-

торый умел играть в шашки» и

«Шапка-невидимка». 19.00 — Лег-
юоатлетическое многоборье: ЭССР
—Швеция. 19.30 — «Сокровища
старины». 19.45 — «Развлекатель-
ная передача». 20.30 — «Актуаль-
ная камера». 21.30 —«Сопот-76».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 12 СЕНТЯБРЯ
8.55 — Программа передач. '

1 1 .00 — Легкоатлетическое много-

борье: ЭССР— Швеция. 11.30 —

Художественный фильм «Босоно-
гий гарнизон». 12.00 — «Музы-
кальный коктейль». Телефильм.
14.00 — «Керченский пролив». До-
кументальный телефильм. 14.15 —

Лепкоатлетическое многоборье:
ЭССР —Швеция. 14.45 — «Смотри-
те, молодые». Телефильм. 15.05 —

«Раскрытый мир»: «Нити, связан-

ные в узел». 15.40 — Легкоатлети-
ческое многоборье: ЭССР —Шве-
ция. 17.00 — Для детей: мульт-

фильмы «Слоненок» и «Винтик и

Шпунтик — веселые мастера».

18.30 — «Молодежная студия».

Родной город. 19.00 — Междуна-
родный турнир по хоккею: СССР —

Канада (из Канады). 21.30 —

Воскресная программа «АК». 22.15
—  Спорт. 22.30 — «Летнее турне».

Развлекательная  передача.

ДОМУ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

требуется

КИНОМЕХАНИК.
2—1

сланцевскои
детско-юношеской
спортивной школе

требуется

АККОМПАНИАТОР.
1— .1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
10 сентября — новый цветной вен-

герский фильм «Загадочные похи-
щения». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10 сен-

тября — новый цветной американ-

ский кинофильм «Увлеченная сце-

ной». Начало в 10, 12, 14, 16, 18,
20. 1 0, 22 часа. 1 1 сентября — «Ув-
леченная сценой». Начало в 10, 12,
14,  16,  18,  20.10,  22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 сентября
— «Гулящая*. Начало в 17, 19 ча-

сов.

30 сентября проводится тираж Государственного 3-процент-
ного внутреннего выигрышного займа. В тираже разыгрываются

выигрыши от 40 до 5.000 рублей. Облигации продаются во всех

сберкассах.
ЦЕНТРСБЕРКАССА.
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СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
АВТОКРАНОВЩИК на АК-75,
КРАНОВЩИК на КБ-100.
Обращаться в отдел кадров. Телефон № 2-21-69.
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СУОР-259 ТРЕСТА № 38

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
для работы в г. Сланцы

КРОВЕЛЬЩИКИ.
Жилая площадь будет предоставлена в течение

1 — 1,5 года.

За справками обращаться по адресу: г. Сланцы,
поселок 270, участок № 1 или г. Кингисепп, ул. Воров-
ского, дом № 1-а, отдел кадров. Телефоны №№ 2-22-52,
2-28-42.
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Коллектив СПМК-68 скорбит о безвременной смерти прораба
|ПМ |К-102 САМАРИНА Николая Ивановича и выражает соболезно-
вание родным покойного.
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